

Pour les marcheurs et randonneurs de tous les âges

Parmi les occupations de nos temps libre et de loisirs il en est une, relativement récente, qui a tout son intérêt de part le sens que l'on peut lui donner et du fait qu'elle mêle très facilement toutes les générations dans sa réalisation. Si vous êtes adeptes de la marche, de la randonnée, de la découverte de la nature, de la création et de notre patrimoine, et que vous recherchez à faire du lien avec une démarche spirituelle, vous serez certainement intéressé par ce qui suit.

Concrètement cette activité de loisirs, ouverte à tous et gratuite, a pour but de nous faire découvrir ou redécouvrir des sites, des monuments, des lieux particuliers lors de nos balades familiales ou entre amis.

Cela se nomme le GÉOCACHING.

Le **Géocaching** est une chasse au trésor, pour laquelle vous devez être équipés d'un GPS (smartphone ou GPS de randonnée) et être inscrits sur le site Geocaching.com (c'est gratuit) : les "trésors" sont des boîtes de différentes tailles, cachées par d'autres géocacheurs avec des coordonnées spécifiques que vous devez rejoindre, avant de chercher... plus ou moins facilement;) Il existe tellement de variétés de caches, de niveaux de difficultés, d'énigmes, de terrains à traverser... le **Géocaching** vous permet de composer votre aventure du moment, du jour ou de la semaine, de randonner en montagne ou à la campagne, de découvrir des villes, monuments, paysages insoupçonnés... parfois même à deux pas de chez vous.

Attention ! Contrairement à une chasse aux trésors classique, les boîtes que l'on découvre doivent rester sur place ! Chaque géocache contient au moins un "logbook", c'est un petit carnet qui vous permet de laisser une trace de votre passage. L'objectif est la balade et la découverte, parfois le sport ou le challenge, et c'est toujours un bon prétexte pour sortir s'aérer au quotidien, en solo, en famille, entre amis.

A la découverte des églises.

C'est aussi un bon moyen pour contempler les églises, les chapelles, les monuments religieux tels que les croix de chemins et d'en connaître un peu plus sur ce qu'ils peuvent nous apporter en terme de spiritualité et de foi. La minutie et l'astuce des Géocacheurs est telle que bien des fois vous serez amené à faire de belles et enrichissantes découvertes et tout cela de façon très ludique. Du grand plaisir lié à une recherche de sens, voilà ce qui est proposé.

Et même en Franche-Comté

Sur tout le territoire du diocèse de Besançon, il y a bien sûr un grand nombre de Géocaches à votre disposition et qui n'attendent que vous. Parmi celles ci, nous pouvons en citer quelques unes qui se trouvent à proximité d'églises, de chapelles ou de monuments religieux :

A Besançon : Plus particulièrement 2 géocaches sont actives dans le secteur de la cathédrale St Jean, initiées par les acteurs de la Pastorale des Réalités du Tourisme et de Loisirs. Et par d'autres auteurs dans les secteurs suivants : Eglise St Martin des Chaprais, Eglise St Louis, Basilique St Ferjeux, Chapelle du Refuge, Notre Dame des Buis.

A Vesoul : Une Croix (Dans les anciennes fermes du Château de Vesoul), la Vierge de Coulevon.

A Mouthe : Chapelle Ste Barbe

A Luxeuil : Église de St Sauveur

A Pontarlier : Église St Bénigne, Chapelle Notre Dame de l'Espérance, Chapelle St Léger.

Une toute jeune activité de loisirs

Les débuts du Géocaching remontent à l'an 2000, lorsqu'à l'arrivée des techniques GPS, un américain cache un premier objet dans les bois. Aujourd'hui, on compte plus de 2,6 millions de caches à travers le Monde, et plus de 6 millions de joueurs.

En Janvier 2017, il existe en France plus de 209 600 caches

Le site internet à consulter est : geocaching.com

Un des intérêts du Géocaching réside dans la diversité des endroits qui sont proposés à la sagacité des marcheurs/joueurs. Autant pour les caches que pour les sites qui s'y rattachent.



Toutes les générations à la recherche des caches et quelle joie de trouver... ensemble !

